Begegnungstag und Mitgliederversammlung mit Neuwahlen

Maria Rosenberg, 21.04.13

Der Begegnungsonntag startete wie immer mit Stehkaffee und frischen Brezeln. Gegen 9.00 Uhr fanden sich die ersten Gaeste im Foyer des Bildungshauses Maria Rosenberg in Waldfischbach ein.

In dem von Hannelore Seitz und ihren Helfern wunderschoen dekorierten Tagungsraum, begruesste der Vorsitzende Rolf Langlotz, gegen 10.00 Uhr, die 74 Mitglieder und Besucher.

Gemeinsam mit unserem geistlichen Beirat Franz Ripplinger, feierten wir einen Gottesdienst. Mit Worten ueber Taufe, Suende und Erloesung erinnerte er uns daran, wie uns unser Glaube dabei geholfen hat auf unseren Weg im Leben zurueckzufinden.

Im Anschluss an den Gottesdienst folgte die Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des DV-Vorstands.

Mit Informationen zur aktuellen Struktur des Verbandes und mit Neuerungen im Bundesverband, eroeffnete Rolf Langlotz die Mitgliederversammlung.

Das neue "Lotsenprojekt" des Kreuzbundes soll fuer Suchtkranke Menschen Hilfestellung auf dem Weg zurueck ins Leben bieten.

Das Pojekt "CNN - Chancen nahtlos nutzen" zielt auf Verbesserung der professionellen und der ehrenamtlichen Suchthilfe.

Bei der Ankuendigung kommender Seminare und Veranstaltungen galt ein besonderes Augenmerk den "Samstagstreffs der Guppenleiter".

Hier sollten sich kuenftig moeglichst alle Gruppenleiter einfinden.

Die Treffs sind von grosser Wichtigkeit, um Inhalte und Neuerungen im Kreuzbund zu vermitteln.

Naechster Punkt der Tagesordnung war der von Schatzmeister Dieter Seitz zu verlesende Kassenbericht fuer das Jahr 2012.

Die Kassenpruefer Hansjoerg Patzelt und Tino Rinck teilten ihrerseits ihre Pruefergebnisse hierzu mit und bestaetigten die Richtigkeit der Zahlen und der Buchfuehrung.

Die Anwesenden Mitglieder waren einstimmig fuer die Entlastung des gesamten Vorstands.

Wahl des DV-Vorstands durch die Mitglieder

Wahlleiter Franz Ripplinger bestaetigte, dass alle zur Wahl stehenden Kandidaten sich schriftlich zur Wahl einverstanden erklaert haben.

Alle Kandidaten stellten sich persoenlich vor.

Die Wahl erfolgte schriftlich auf vorgefertigten Stimmzetteln, welche zur Auswertung vom Wahlkommitee eingesammelt wurden.

Vor dem Mittagessen begruessten wir Herrn Franz Erbach, den Leiter des Caritaszentrums in Speyer.

Herr Erbach erlaeuterte die aktuellen Bemuehungen der Caritas und des Kreuzbundes des DV Speyer um eine verbesserte Zusammenarbeit.

Ein hierzu erstelltes Papier konnte an dieser Stelle wie vorgesehen leider noch nicht vorgestellt werden, da die Verbandsleitung des Caritas noch unterzeichnen muss. Danach erfolgt eine offizielle Bekanntgabe und Vorstellung des Papiers im Detail.

Im Anschluss an das gemeinsame Mittagessen,gab Wahlleiter Franz Ripplinger die Wahlergebnisse der 65 wahlberechtigten Mitglieder bekannt.

Wiedergewaehlt wurden:

```
Rolf Langlotz mit
Manfred Zachrau mit
Dieter Seitz mit
Thomas Deckarm mit
Manfred Zachrau mit
Manfred Zachrau mit
Manfred Zachrau mit
Manfred Zachrau mit
Hannelore Seitz mit
Dieter Seitz mit
Dieter Seitz mit
Dieter Seitz mit
Dieter Seitz mit
Bruno Ahmann mit
Christina Deckarm mit
Alex Cunow mit
Hansjoerg Patzelt mit
Gerg Spiess mit
Gestimmen als Vorstandsvorsitzender

als Geschaeftsfuehrer

fuer den Bereich Oeffentlichkeitsarbeit
fuer den Arb.-Bereich Gender/Frauen
fuer den Arb.-Bereich Gender/Maenner
fuer den Arb.-Bereich Senioren 55+
als Regionalleiterin Saarpfalz
als Regionall. Suedwestpfalz
als Regionall. Vorderpfalz

als Kassenpruefer
als Kassenpruefer
als Kassenpruefer
als Kassenpruefer
```

Als delegierte fuer den Verband fungieren weiterhin Rolf Langlotz, Thomas Deckarm und Alex Cunow.

Alle Kandidaten wurden fuer drei Jahre in die ehrenamtlichen Funktionen gewaehlt.

Vom 04.10 bis 06.10.2013 veranstaltet der DV-Speyer eine Kreuzbund-Gruppenreise nach Paris.

Die Reiseplanung wurde von Manfred Zachrau vorgestellt und entsprechende Flyer an alle anwesenden Mitglieder und Besucher ausgegeben. Die Reise kann bis einschliesslich 31.05.13 telefonisch oder per email gebucht werden.

Ehrungen fuer langjaehrige Mitglieder

Fuer zehnjaehige Mitgliedschaft wurden geehrt:

Martina Baumgaertner Kaiserslautern Elke Buren Kandel Hendricus Buren Kandel Christina Deckarm Homburg

Thomas Deckarm Homburg Fredi Grumbach Speyer Annemarie Hahl Kirchheimbolanden Waldemar Hoegner Kaiserslautern Antonius Musszeyko Homburg Ursula Nowicki Kandel Gabi Riedesser Spever Ingird Ripp Woerth Andreas Roesch Speyer Michael Sander Kaiserslautern Mathias Schmitt Kaiserslautern Michael Schulze Speyer Klaus Stein Kaisersl. Georg Steiner Kaisersl. Gerhard Stephany Woerth Eva Stork Spever Toni Trauth Landau Pirmin Weber Kaisersl. Juergen Wenzel Kaisersl.

Die geehrten Mitglieder erhielten je eine silberne Kreuzbundnadel und eine Urkunde.

Fuer fuenfundzwanzigjaehrige Mitgliedschaft wurden in Abwesenheit geehrt:

Anna Hansert Kandel Anita Hein Kandel Alwin Hirsch Kandel Gisbert Kern Landstuhl Beatrix Maslowski Speyer

Weiterhin wurden fuer besondere Dienste in der Gruppenarbeit mit je einem Praesentkorb geehrt:

Gruppe Landau Gruppen Speyer

Der Begegnungstag endete an der Kaffeetafel mit vielen, tollen selbstgebackenen Kuchen.

An dieser Stelle einen ganz herzlichen Dank dafuer.